

## **Datos biográficos**

### **José Dávila Nolasco**

Francisco José Dávila Nolasco, nació en el Progreso, Yoro, un 14 de septiembre del año 1952

Se graduó de Licenciado en Periodismo en 1995, en Ciencias Jurídicas y Sociales, con orientación en Derecho Penal, en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras en el año 2003, y se tituló de Abogado el año 2005. Realizó sus estudios de Postgrado en Teología Espiritual, en la Universidad Católica de Honduras, obteniendo su Maestría el 2017.

Ha participado en numerosos seminarios, cursos y talleres: Diplomado en Pedagogía en Educación Superior, Universidad Católica, Honduras; Diplomado en Desarrollo de las Políticas de Defensa y Administración de Recursos, Nivel posgrado, Universidad Nacional de Defensa, Washington, D.C.; Diplomado en Finanzas, Universidad Autónoma de México y UNITEC. Diplomado en Administración Moderna de Empresas, Management System, U.S.A. Diplomado en Desarrollo Nacional, Colegio Fu Hsing Kang, Taipéi, República de China en Taiwán; Diplomado de Defensa, Seguridad y Desarrollo Nacional, Colegio de Defensa Nacional de Honduras; Diplomado en Comando y Estado Mayor, Escuela de las Américas, Columbus, Ga. U.S.A.; Diplomado en Desarrollo de la Facultad de Enseñanza, Escuela de las Américas, Columbus, Ga. U.S.A.

En las Fuerzas Armadas de Honduras, se desempeñó en los cargos de: Catedrático de la Escuela de las Américas, USA; en el Estado Mayor Conjunto FFAA, Director de Planificación, Operaciones y Adiestramiento de las Fuerzas Armadas de Honduras; Administrador de pequeñas, medianas y grandes unidades de combate.

En su desempeño profesional ha sido Litigante en materia Penal, Civil y Laboral; Asesorías Legales, Jurisconsulto de pasantes de Derecho, catedrático de la Facultad de Derecho, Universidad Católica de Honduras. En INFOP, Instructor de acciones puntuales: Planificación Estratégica, Comunicación Efectiva, Liderazgo, Trabajo en Equipo, Supervisión Efectiva, Toma de Decisiones y Solución de Problemas.

Como profesional del derecho ha impartido las materias de: Derecho Constitucional, Derecho Político, Teoría General del Proceso, Derechos Humanos , Derecho Civil II , Derecho Laboral I, Derecho Laboral II, Sociología del Derecho, Filosofía del Derecho, Ordenamiento Territorial, Derecho Romano, Derecho Internacional Público, Derecho de los Tratados, Derecho de Integración, Derecho de las Comunicaciones, Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública, Ley de Intervención de las

Comunicaciones Privadas, Ley de Emisión del Pensamiento. Ley Marco del Sector de Telecomunicaciones.

Participó en la guerra de 1969 entre Honduras y El Salvador, Veterano de Guerra, fue condecorado con la medalla de "Servicios Distinguidos", *medalla "Cruz de Servicios Distinguidos"*, medalla de "Conducta en Oro", medalla de "Conducta en Plata". medalla de "Conducta en Bronce". Culminó su carrera militar con el grado de Coronel de Infantería del Ejército de Honduras, actualmente en la honrosa situación de retiro.

Desde el año 2011 hasta el 2016 se desempeñó como catedrático de la Facultad de Derecho en la Universidad Católica de Honduras.

A partir del 10 de septiembre de 2019, ocupa el cargo de Magistrado Suplente del Tribunal de Justicia Electoral de Honduras.

Como otras actividades, breves rádiale titulados "Si yo fuera presidente" en Radio Cadena Voces de Honduras. Como pasatiempos ha tenido la práctica del paracaidismo, buzo deportivo, natación, voleibol, futbol, tiro al blanco con pistola y fusil de largo alcance.